Escrito por Agustín Rodríguez L. Domingo 01 de Octubre de 2023 18:38

+ Sí corrieron al Temo Galindo y falta aclarar todo lo que hizo en año y medio; Sheinbaum en NY: el anuncio costó y se lo regalaron; el PES en Empalme derrapa en su inicio; apoyos del estado a la pesca; el PT social y el electorero

GUAYMAS, Son. - No por sabido deja de impactar que el gobernador Alfonso Durazo confirme, fue despido el de Cuauhtémoc Galindo como director del Instituto Sonorense de Infraestructura Educativa y, a reserva de la ratificación legal del contralor Memo Noriega, fue por corrupción.

Recién llegado de su gira por Taiwán, Durazo llamó más la atención por este dato que por los resultados del viaje, al confirmar que fue una "limpia" la realizada en el ISIE en mayo pasado, cuando el exalcalde de Nogales anunció su renuncia.

Durazo insistió, en su gobierno no quiere pillerías, por eso cuando alguien presentó un audio donde un colaborador del "Temo" pide dinero por contratos de obra, pidió la renuncia "absolutamente a todos ante una no denuncia, pero sí una grabación que involucra a un funcionario de la dependencia pidiendo dinero". También pidió la investigación.

Se supone que hay más evidencia de prácticas corruptas del nogalense y habría sanciones fuertes de la Contraloría. También revisan quién es el dueño, vía prestanombres o no, de las empresas proveedoras registradas en su período, pues la mayoría son las mismas constructoras chipilonas del Temo cuando era alcalde de Nogales.

El Temo renunció al PAN y alquiló unas siglas partidistas para autonombrarse candidato a gobernador, práctica común en políticos anacrónicos para negociar alguna posición estatal, y ya sabemos el resto.

## EL ANUNCIO DE CLAUDIA COSTÓ 40 DÓLARES

El presunto acto de campaña electoral al aparecer Claudia Sheinbaum en la espectacular pantalla del mundialmente famoso Times Square, en Nueva York, fue arma de la oposición y dieron por hecho lo que el Instituto Nacional Electoral debe o no sancionar.

Pero ya brotó el dato: lo ordenó Elías Miguel Moreno Brizuela, exdiputado, exsenador y titular de Protección Civil del Distrito Federal, en el gobierno de Marcelo Ebrard (¿Apareció el peine?), quien lo ordenó y pagó de su bolsa los 40 dólares. Mostró el recibo.

Falta definir si fue pleito como el del "Canelo" Álvarez (arreglado, pues) y, en su caso, la multa.

# ARRANCA LA GRILLA EN EMPALME

Arrancó apenas la grilla electorera en Empalme y ya hay manifestaciones no deseadas tras arribar Juan Jesús Murataya a la dirigencia del Partido Encuentro Solidario, por impericia de sus operadores.

El de apellido del Sol Naciente asumió la encomienda hecha a través de amable conducto por Paloma Terán, la diputada local heredera del control "pesista" en Sonora, pero Juan dimensionó la chamba a la vista y quiso poner en pausa su puesto de auxiliar informático y contable en Tesorería Municipal.

Pidió su jubilación y empiezan los yerros: el dictamen lo elaboró personal de su principal auxiliar, Antonio Corpus Alanís, secretario del Ayuntamiento, quien firmó sin preguntar. Suponiendo, claro, que no haya sabido que el dictamen debe elaborarlo y firmarlo la comisión de Hacienda.

Escrito por Agustín Rodríguez L. Domingo 01 de Octubre de 2023 18:38

Como en la sesión del Cabildo finsemanera se resolvería la jubilación del titular de Tránsito, el cumplido agente que picó piedra durante 31 años hasta llegar a esta posición, José Guillermo Fuentes Orduño; así como una dama que también hizo la tarea durante 30 años, el folder de Murataya se puso en medio para entregarlo a la Comisión en la reunión previa.

Nones, dijeron los ediles, y le retacharon el documento al "secre". Corpus lo reintegró al origen, la directora de Asuntos de Gobierno del Ayuntamiento --¿existe oficialmente el cargo? Y el análisis determinó la falla. Las fallas, más bien, porque la jefatura de Recursos Humanos confirmó que el nuevo líder del PES en el Municipio lleva 29 años y 3 meses laborando para la comuna, no los 30 exigidos por la ley, pero tampoco puede jubilarse y seguir trabajando en su puesto, como se planteó; menos si es para irse a dirigir un partido.

El punto fue bajado de la sesión, en perjuicio de la señora y de don Guillermo que, ellos sí, llenan el requisito. A ver cuándo les resuelven.

La historia seguirá, pues la tarea de Juan contempla extenderse hasta Guaymas, pero el PES, en el Puerto de Puertos que descubrió admirado por su amplia y protegida bahía don Francisco de Ulloa hace 504 años, es una tienda chiquita, pero parece que, desde la tarde de viernes, ya hay quien la atienda.

#### **5 MDP PARA PESCA SOCIAL**

Camina el plan de recuperar la pesca como herramienta que eleve el nivel de vida de muchas familias del litoral sonorense y regiones que optaron por la acuicultura. La Sagarhpa del gobierno estatal anunció 5,6 millones de pesos para 50 cooperativas y ya divulga folios para que los beneficiados tramiten sus respaldos desde 80 mil hasta 199 mil pesos.

Son grupos sociales del Golfo de Santa Clara, Puerto Peñasco, Bahía Kino, Guaymas, Empalme, Cajeme, San Ignacio Río Muerto y Huatabampo, en el litoral; y Soyopa, tierra adentro, para acuicultura, lo cual redondea el plan del gobernador Alfonso Durazo, de crear eslabones de la cadena productiva que promuevan empleo y mejoren ingresos

#### Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L. Domingo 01 de Octubre de 2023 18:38

para las familias del Estado.

El mandatario pidió conformar cooperativas, asesorarlas y facilitarles el desarrollo, con un plan de negocios e inversión ya emprendido. Pronto habrá más y se avanzará en la promesa de rescate de una tarea que, bien manejada, dará mucho, a muchos, como en el pasado.

### LOS DOS PT

Karla Sereno, activa promotora y adicta a las metas de fondo del Partido del Trabajo, me confirma que sique la labor social de las siglas en Guaymas.

Por ejemplo, terminó apenas el curso de decoración de pasteles en la oficina de Afiliación de las siglas allí por la Diagonal Yáñez, que impulsó la coordinadora Jazmín Gómez y, como muchas otras acciones del tipo, ayudan al autoempleo y al desarrollo de las mujeres.

Alumnas interesadas, excelentes trabajos y gran apoyo de la instructora Ady Mendoza, confirman la esencia del PT de siempre, tan lejano a lo que refleja cada evento esporádico que viene a encabezar, para muestreo personal, el gerente de Alberto Anaya en Sonora, Ramón Flores.

Es decir, programas que llegan al ciudadano común, contra anuncios electoreros de quienes quieren un PT negativamente distinto al que, ciertamente, creó y fortaleció el desaparecido Rodolfo Lizárraga.

A ver si puede Jazmín y Karla con el materialismo político que les amenaza.